

学校だより

# 佐奈川の風



令和7年11月17日

第7号

豊川市立中部小学校

文責 中村 立志

## 任命式（10月15日）

後期の新しい学級委員の任命式が行われました。前期同様、任命式を会議室で行い、それを配信して各教室で視聴する形で行いました。一人一人名前を読み上げられ、代表の子が任命書を受け取りました。今回、任命されたのは、5年生、6年生の学級委員16名の子たちです。5、6年生のリーダーということは、学校のリーダーということでもあります。前期のリーダーからバトンを受け取り、率先して学級や学校を引っ張っていってほしいと思います。リーダーの皆さん、期待しています。



## 小中学校作品展（10月18・19日）

今年度の豊川市小中学校作品展が18日、19日の2日間で行われました。「子ども造形広場」は三河国分尼寺跡公園で、「若草の子ら展」と「科学にチャレンジ展」は赤塚山公園で展示されました。三河国分尼寺跡公園には2、4、6年生が図工の授業で制作した創造力あふれる作品が並びました。赤塚山公園にはにこにこ学級の子どもたちが制作したドミノと夏休みの自由研究作品の中から優秀賞を受賞した作品が展示されました。すでにお知らせしています通り、今年度が豊川市として行われる最後の 小中作品展となります。発表の機会が減ってしまうことは残念ですが、子どもたちには今後も自由な発想を生かして制作活動に取り組んでほしいと思います。



## 運動会へのご参観、ありがとうございました（10月25日）

運動会を開催しましたところ、大変多くの来賓の皆様、保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。直前まで小雨がちらつく天候で、実施が心配されましたが、開始してからは雨の心配もなくなり、最後まで雨に濡れることなく行うことができました。

1・2年生のダンスはきらきらの笑顔で踊る姿が見られ、自分たちが踊ることを楽しんでいる様子が伺えました。

3・4年生のソーラン節はかけ声や踊りに力強さを感じ、法被の衣装と相まって、迫力のある演技となりました。

5・6年生のフラッグによる表現はさすが高学年という演技でした。そろったフラッグによる美しさと全員が旗を振る際に発せられる音によるインパクトで感動する演技となりました。演技を終えた子どもたちも満足感にあふれた表情をしていました。



暑い中、練習をがんばってきました。この運動会での経験を、今後の学校生活に生かしてもらいたいと思います。これまで見守り、応援をしてくださったご家族の皆様、ありがとうございました。

## にこにこ学級校外学習（11月5日）

にこにこ学級が校外学習として中央図書館と豊川公園に出かけてきました。中央図書館では図書館を利用する上でのルール等の説明を受け、その後、実際に児童コーナーで図書の検索機で読みたい本を探したり、お気に入りの本を見つけて読んだりしました。初めて中央図書館に来たという子もあり、今回の校外学習は、施設利用の学習だけでなく、公共施設で静かに過ごすことを実践する場になりました。



## 資源回収へのご協力ありがとうございました（11月8日）

11月8日（土曜）に行われた資源回収におきましては、PTAの皆様をはじめ、大変多くの地域の皆様にご協力いただき、大変ありがとうございました。少し肌寒い日となりましたが、晴天に恵まれ、気持ちよく行うことができました。大きな事故や怪我もなく、スムーズに回収することができました。地域の皆様に支えられていることを改めて感じました。

今回の資源回収の結果につきましては、後日、ご報告させていただきます。ありがとうございました。



## うたごえ発表会に向けて練習中（11月13日）

来る11月19日（水）のうたごえ発表会に向けて、各学年の練習が佳境を迎えております。本番2日前の11月17日（月）には校内でのリハーサルが本番と同じ文化会館大ホールで行われるため、現在は仕上げの練習となります。合唱だけでなく、合奏やリズム遊びの活動も取り入れ、聴く側も演じる側も楽しむことができるような発表会になるようにしています。6月に行われたうたごえ集会でも素晴らしい歌声を響かせてくれた子どもたちですが、大ホールではどんな歌声を聴かせてくれるか楽しみです。



11月に入って、ようやく秋らしい気候になってきたと思っていたのも束の間、初雪のニュースを耳にするようになりました。子どもたちの登校の様子も、手袋等の防寒具に加えて、使い捨てカイロを持参する子が見られるようになりました。秋を感じることなく冬になってしまいそうです。また、全国的にインフルエンザが流行しているというニュースも目立ち、市内の小中学校でもインフルエンザによる学級閉鎖が出始めているとのことです。現在中部小学校では流行の状況ではありませんが、新型コロナウイルス感染症等、その他の感染症の予防を含めて、換気や手洗い、手指消毒等の指導を行っているところです。ご家庭におかれましても、睡眠時間の確保やバランスのよい食事等、引き続き子どもたちの健康に配慮していただきますようお願いします。